



Síntesis de medios

28 de septiembre de 2022

Primeras Planas

Acusan moche a proveedores
El crimen organizado devora la selva maya
Segob avala cambios para reforma militar
Abogados de militares tunden a Encinas por manipular y politizar
Sangría de 20 mil mdp al Issste por contratos a privados
Exhibe tensiones renuncia de fiscal... y AMLO afirma que recibe presiones
Renuncia fiscal del Caso de Iguala
Carestía
¿Y el estilo?

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Reduce incidencia en Cuauhtepc

Los avances obtenidos con el fortalecimiento de la seguridad en Cuauhtepc, son buenos. Por su parte, el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, aseguró que este robustecimiento de la estrategia ha permitido eficientar las labores de patrullaje y vigilancia, así como darles una mayor seguridad a los policías para realizar su trabajo. Los delitos con mayor reducción son: homicidio doloso, lesiones por disparo de arma de fuego, robo a negocio con violencia, robo a bordo de microbús, así como el robo a cuentahabiente. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / [Publimetro](#) / [El Día](#) / [Basta](#)

Listo, operativo por marchas proaborto

El secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, informó serán desplegados 700 elementos del grupo Atenea para la movilización por el Día de Acción Global por el Acceso al Aborto Legal y Seguro. De igual manera, adelantó que se prepara un dispositivo de seguridad para la marcha del 2 de octubre, por lo que los elementos están recibiendo una capacitación. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) sin mención: [Récord](#)

Fortalecen relación con bancos por montavajes

Tras el aumento de denuncias relacionadas con los llamados montavajes, el secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, informó que están haciendo un trabajo de prevención para alertar a la ciudadanía y que no sea defraudada. El jefe de la policía destacó que están fortaleciendo la relación institucional con bancos y la ciudadanía para que cada vez más se denuncie. [El Universal](#)

.. Y van por regularizar vochos de pasajeros

Para garantizar la seguridad en el traslado de las personas de la parte alta de Cuauhtepc, en GAM, la alcaldía en coordinación con el Gobierno capitalino y la SSC llevarán a cabo un diagnóstico e identificación de los Vochotaxis. Aparece en fotomención el titular de SSC, **Omar García Harfuch**. [La Razón](#) / sin mención [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Retiran autos abandonados en la colonia Letrán Valle

En nueve meses, la SSC ha llevado al depósito vehicular 3 mil 309 vehículos abandonados en la vía pública, expuso el subsecretario de **Participación Ciudadana, Pablo Vázquez**. Personal de las subsecretarías de Control de Tránsito y de Participación Ciudadana y Prevención del Delito reanudó el programa de chatarrización en la colonia Letrán Valle, alcaldía Benito Juárez. El subsecretario de **Control de Tránsito, Francisco Javier Moreno Montaño**, indicó que los vehículos que fueron retirados tuvieron un proceso y los dueños fueron notificados. [La Jornada](#) / [Reforma](#)



Síntesis de medios

28 de septiembre de 2022

Bajan 27% muertes violentas de mujeres y 18% los feminicidios en la CDMX

La Fiscal, Ernestina Godoy, afirmó que con una estrategia integral lograron disminuir 27% las muertes violentas de mujeres. Por su parte, **Marcela Figueroa**, subsecretaria de **Desarrollo Institucional** de la **SSC**, comentó que, en la Unidad Especializada de Género en la SSC, al 31 de agosto se recibieron 818 quejas contra personal policial por violencia basada en género contra mujeres policías y ciudadanas. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#)

Operativo no frena las ambulancias patito

En al menos cinco alcaldías las autoridades capitalinas han detectado la circulación de ambulancias patito, a un mes de implementados los operativos en contra de estas unidades irregulares. Del 23 de agosto a la fecha, los aseguramientos y remisiones al corralón se han registrado en Cuauhtémoc, Tlalpan, Benito Juárez, Coyoacán y Gustavo A. Madero. La **SSC** apoyará en la verificación de dichos vehículos para su mejor funcionamiento. [El Universal](#) / [Récord](#)

Motociclistas, las principales víctimas en siniestros viales, con 40% del total, superando a peatones, ciclistas, pasajeros de transporte público y automovilistas

De acuerdo con el informe Trimestral de Hechos de Tránsito, durante el segundo trimestre de este 2022, los motociclistas fueron los que más accidentes viales tuvieron en los últimos tres meses, al registrar 4 mil 57 incidentes; de ellos, 47 fallecieron y 4 mil 10 resultaron lesionados, lo que representó un incremento del 40% en comparación con el 2019, según datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y C5. [La Crónica de Hoy](#)

Quiere comerciantes que gobierno pague los daños

Comerciantes y empresarios del Centro Histórico demandaron al GCDMX cubrir los daños provocados a sus negocios durante la marcha de los padres de los normalistas de Ayotzinapa. Al manifestar su preocupación de que los hechos de violencia y actos de vandalismo se repitan, el anuncio de movilizaciones de agrupaciones feministas hicieron un llamado a las autoridades y a los **cuerpos de seguridad** para establecer los protocolos necesarios, con el fin de proteger y resguardar la seguridad de la ciudadanía y de su patrimonio. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

En la Argentina, sicario deja un muerto y dos lesionados

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una persona en posesión de un arma de fuego, luego de ser señalado como posible responsable de matar a una persona y lesionar a dos más en un local de comida ubicado en la colonia Argentina Poniente, alcaldía Miguel Hidalgo. [Ovaciones](#)

Pipa de Pemex mata a abuelito

Un hombre de la tercera edad que viajaba en su bicicleta murió tras ser atropellado por una pipa de Pemex en las calles Vainilla y Avena, colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco. **Elementos policíacos** del Sector Tlacotal, detuvieron al responsable. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Columna Alcaldes y gobernadores: Miguel Torruco / Gustavo Rentería

Aunque la elección para renovar la jefatura de Gobierno, las 16 alcaldías y el Congreso local es hasta 2024, ya se barajan algunos nombres para sustituir a la doctora Sheinbaum. Suenan por Morena, Martí Batres, Clara Brugada, Rosa Ícela Rodríguez y **Omar García Harfuch**. Por Acción Nacional y el PRI, Xóchitl Gálvez, Lía Limón, Santiago Taboada y Adrián Ruvalcaba. Por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski. [24 Horas](#)

Columna Red Compartida

El sector empresarial tocó base con la Secretaría de Seguridad Pública, de **Omar García Harfuch**, porque hay mucha preocupación por la próxima marcha del 2 de octubre. Si diversos colectivos se reunieron en tono al tema de Ayotzinapa ¿Lo volverán hacer? ¿Será como cada año con destrozos a la propiedad privada? Diversos grupos de manifestantes se podrían sumar al recordatorio de la noche de Tlatelolco. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

28 de septiembre de 2022

Policiaco

Sale sujeto de prisión y lo ejecutan

Un hombre que acababa de salir del reclusorio, fue ejecutado en calles de la colonia Santo Domingo, en la alcaldía Coyoacán. No se reportaron detenidos. [Basta](#)

Chofer de MB arrolla sin piedad a ciclista

Un chofer de Metrobús arrolló a un ciclista a un costado de la Arena Ciudad de México, en la alcaldía Azcapotzalco. Tras el accidente la víctima perdió la vida. [Basta](#)

Consumen llamas 2 departamentos

Bomberos acudieron a apagar las llamas en un edificio en Zacatecas y Medellín, colonia Roma. Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudió al punto. [Basta](#)

Motosicarios disparan a dos amigos en punto de Iztacalco

Un sujeto hospitalizado y uno muerto fue el resultado de un ataque que sufrieron a manos de dos motociclistas, en calles del Barrio La Asunción, alcaldía Iztacalco. Al lugar llegaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona del crimen. Los agresores escaparon. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Centros Penitenciarios

Actrices privadas de su libertad se despojan de su personaje y se convierten en ellas mismas

Mujeres privadas de su libertad escenificaron al interior del **Centro Femenil de Santa Martha Acatitla**, la obra Alquimia y transmutación: mujeres presas dentro y fuera de una cárcel. En los últimos meses 70 personas han conseguido su libertad gracias al Programa de Liberación de Mujeres, implementado por el gobierno federal e impulsado por el de la CDMX, a través de un trabajo de colaboración interinstitucional en el que participan la Consejería Jurídica y de Servicios Legales, las secretarías de **Seguridad Ciudadana** y de las Mujeres, así como la Junta de Asistencia Privada. [La Jornada](#)

Justicia

Padre del alcalde Tabe agrade a empleado del Invea

Trabajadores del Invea colocaron sellos de suspensión a la taquería Don Eraki ubicada en la calle Progreso 172, colonia Escandón, debido a que los encargados del establecimiento no exhibieron la documentación para su legal funcionamiento; sin embargo, Daniel Tabe, padre del alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, amagó con un cuchillo a uno de los verificadores. El servidor público del Invea, interpuso la denuncia penal correspondiente, ante la FGJ. [La Jornada](#)

Atoran a feminicida que mató a su cuñada

Por tentativa de feminicidio y acusado de presunto feminicidio, fue vinculado a proceso Donovan "N". De acuerdo con las FGJ, las víctimas estaban en un puesto de comida en la calle Doctor Neva, en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, cuando comenzó a golpear a su ex pareja con la cache de una pistola y le disparó a quemarropa, a la otra víctima provocándole la muerte. [Basta](#)



Síntesis de medios

28 de septiembre de 2022

Imagen Destacada

